

## Pressemitteilung

### Knapp 50.000€ für die Instandsetzung und den Erhalt der MS Stubnitz auf den Weg gebracht

**Die Koalitionsfraktionen aus SPD, CDU und FDP bewilligen im Hauptausschuss der Bezirksversammlung Hamburg-Mitte 48.000€, damit die MS Stubnitz in einer Werft in Stand gesetzt werden kann. Die Gesamtkosten des notwendigen Vorhabens belaufen sich auf einen Wert von 150.000-180.000€.**

Die MS Stubnitz ist ein wichtiger Veranstaltungsort innerhalb der Hamburger Kulturszene und erfreut sich großer Beliebtheit. Die Veranstalter bezeichnen ihr Schiff als Kultur.Raumschiff. An Bord wird ein vielfältiges Kulturangebot gemacht, dass vor allem bei einem jungen Publikum in Hamburg auf große Resonanz stößt. Das Programm umfasst Musikkultur, Clubbing, darstellende Künste, Kongresse, Veranstaltungen und Tagungen.

Im Juni feiert der ehemalige Fischtrawler seinen 60. Geburtstag und muss dringend instandgesetzt werden. Für den anstehenden Schiffs-TÜV muss die MS Stubnitz in eine Werft nach Stralsund und soll dort die notwendigen Maßnahmen erhalten.

Die zu erwartenden Kosten sind für den Verein allein nicht zu bewerkstelligen, eine Kombination aus Fördergeldern der Bundes- und Landesebene, sowie aus sonstigen Zuwendungen wie Spenden ermöglicht hier eine Finanzierung. Die Finanzlücke, die durch die Förderung aus öffentlicher Hand nicht vollständig geschlossen wird, soll durch die Förderung aus Geldern des Gestaltungsfonds/investiv der Bezirksversammlung Hamburg-Mitte deutlich verkleinert werden.

*Dazu Stefan Sousa, Sprecher der SPD-Bezirksfraktion Hamburg-Mitte im City-Ausschuss:*

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit unserem Antrag dazu beitragen konnten, dass die MS Stubnitz einen Schritt näher an die dringend benötigten Sanierungsarbeiten gekommen ist. Die MS Stubnitz ist ein wichtiger Bestandteil der vielfältigen Club- und Kulturlandschaft in Hamburg. Als Bezirkspolitik setzen wir alles daran, diese zu erhalten und leisten unseren Beitrag dazu. Wir wünschen der MS Stubnitz viel Erfolg bei den Arbeiten und freuen uns schon jetzt auf ihre Rückkehr im neuen Glanz!“

*Dr. Gunter Böttcher, Fraktionsvorsitzender der CDU-Bezirksfraktion Hamburg-Mitte, ergänzt:*

„Wir unterstützen das Kulturschiff MS Stubnitz schon seit Jahren finanziell im Bezirk Hamburg-Mitte. Es ist ein Denkmal und gleichzeitig ein preisgekrönter Kulturort für Livemusik, den es zu unterstützen gilt. Die MS "Stubnitz" hat in 2023 zum vierten Mal den Applaus-Preis gewonnen, eine bundesweite Auszeichnung für das beste Livemusikprogramm. Im Bezirk versuchen wir deshalb immer wieder als Partner an der Seite der Crew der Stubnitz bei neuen Problemen dauerhafte Perspektiven am neuen Standort zu ermöglichen“

*Timo Fischer, Fraktionsvorsitzender der FDP-Bezirksfraktion Hamburg-Mitte, fügt hinzu:*

„Gerade in einer verdichteten Stadt braucht es Räume für Clubkultur. Sie sind Teil unserer Stadtidentität und ein Magnet für Menschen aus aller Welt. Mit der Förderung der MS Stubnitz sichern wir diesen Standort und betonen die Bedeutung der Clubkultur für Hamburg.“

*Auch an Bord der MS Stubnitz freut man sich über die Förderung der Bezirkspolitik:*

„Große Freude und nachhaltiges Aufatmen an Bord! Der Zuschuss des Bezirks für den diesjährigen Aufenthalt im Dock freut uns sehr und macht uns zuversichtlich, unser Spendenziel bis Ende Oktober zu erreichen. Zum 60-jährigen Jubiläum sehen wir dies als klares und motivierendes Signal für viele weitere Jahre Kultur.Raumschiff Stubnitz in Hamburg. Die Klasseerneuerung 2024 und der Ausflug nach Stralsund sind wichtige Schritte für unsere Zukunft. Vielen Dank für das große Vertrauen in uns!“